

标记免疫分析与临床

Labeled Immunoassays and Clinical Medicine

月刊 1994年2月创刊 第24卷 第9期(总131期)

2017年9月25日出版

主管

中国核工业集团公司

主办

中国同辐股份有限公司

编辑

标记免疫分析与临床编辑委员会

主编 田亚平

社长 王丁泉

出版

中核(北京)期刊出版有限公司

印刷

廊坊市蓝海德彩印有限公司

发行

公开发行

中国邮政集团公司北京市报刊发行局

订购

全国各地邮政局

邮发代号:2-307

邮购

中核(北京)期刊出版有限公司

定价

每期25元

全年300元

地址

北京市西城区三里河二区甲1号305室

邮编100045

电话

(010)68515701

(010)68517801

网址

www.chinabjmy.com

E-mail

bjmy@china-isotope.com

中国标准连续出版物号

ISSN 1006-1703

CN 11-3294/R

目次

论著

临床研究

糖类抗原用名规范研究

..... 吴宗勇,齐军(961)

北京某医院2012~2016年无偿献血者血液感染性指标

检测结果分析

..... 国杰,张婷,桂萍,等(964)

老年患者梅毒螺旋体特异性抗体生物学假阳性结果分析

..... 卞成蓉,卢珊珊,宋英伟,等(967)

ABO血型新生儿溶血病患儿红细胞致敏抗体热放散效果

与红细胞量的关系

..... 杨璐,王彦,陈麟凤,等(973)

血浆 β 淀粉样蛋白在阿尔茨海默病早期诊断中的

临床价值

..... 王治国,战莹,武晓丹,等(976)

肾组织补体C1q沉积水平在糖尿病肾病的临床应用

价值研究

..... 黄山,洪燕英,张雅然(979)

非小细胞肺癌患者血清IL-17和IL-21水平变化

及临床意义

..... 刘晶,李珊珊,梁海龙,等(982)

脑出血康复期患者认知护理干预后血清中MIF和BDNF

含量的影响

..... 蒋艳(985)

血循环肿瘤细胞检测在中晚期乳腺癌疗效评价及转移

监测中的应用

..... 单海琳,苏瑛,周斌,等(988)

155例脑脊液分离细菌的构成和耐药性分析

..... 张丽娜,王术艺,么建立,等(992)

联合检测HLA-DR4、抗CCP抗体和抗Sa抗体在类风湿

关节炎诊断中应用价值

..... 黄勤,毛慧慧(998)

自身抗体谱数据挖掘及SLE预测模型的建立

..... 彭玲,杨渝伟,王开正(1001)

血清LXA4、G17及SF联合检测胃癌的临床诊断价值

..... 彭廷勇,何熙国,周琮凯(1007)

重症胰腺炎患者血淀粉酶、TNF- α 、IL-1 β 和 PCT 在 CRRT 治疗后的变化和意义	彭艳,文刚,彭雪刚,等(1011)
非小细胞肺癌患者 p53 蛋白和 MMP2 表达水平与同步放化疗的相关性	杜立平,秦晓玲(1015)
肿瘤标志物 PSA 和 PSCA 联合检测在前列腺癌诊断中的相关研究	王志,廖有刚,申凯,等(1018)
慢性阻塞性肺病急性发作期患者皮质醇节律紊乱的相关研究	高英翠,闵晓霞,程韵如(1022)
利拉鲁肽对缺氧诱导的心肌细胞凋亡蛋白 Caspase-3 和 Bcl-2 表达的影响	张文娟,周雪,李瑞雪,等(1025)
无创正压通气对 AECOPD 并发呼吸衰竭患者血清 KL-6、CC16 及和肽素水平的影响	袁泉,李斌,陈果(1028)
传统心肌酶谱联合损伤相关蛋白 IMA、TnI-Ultra 检测对急性心肌梗死早期诊断的价值分析	冷德文,柳梅,范学朋,等(1033)
类风湿性关节炎患者血清中自身抗体 AC II、ACCP 检测的价值	张平武,赖永才,王雅,等(1036)
不同生化标志物检测用于预测子痫前期的临床价值	金小芳,张宇娇(1039)
前列腺炎合并前列腺增生患者前列腺液中 IL-8、COX-2 及 MMP-9 表达水平及意义	黄国华(1043)

方法研究

基质辅助激光解析离子-飞行时间质谱仪在临床分离革兰阴性杆菌鉴定中的应用	王旭晖,阎萍,王萍(1047)
-------------------------------------	-----------------

实验室质量管理

血清总胆红素测量原理与测量结果正确度的相关性研究	邵燕,刘淑明,孙慧颖,等(1052)
2007~2016 年卫生部全血细胞计数室间质评结果分析和总结	史光华,刘连义,安冉,等(1056)

综 述

肺癌患者体液生物标志物的蛋白质组学研究现状	王巍伟,王珊珊,张曼(1061)
SPECT/CT 脑血流灌注显像的临床应用进展	张琦,刘玉婷,金刚(1068)
胸膜结节病的诊断及治疗	刘洋,韩婷,王水利(1073)
溃疡性结肠炎相关的分子生物学研究进展	闫晓煜,曾凡智,肖创清(1076)

英文摘要目次	(III)
--------	-------

Labeled Immunoassays and Clinical Medicine

Monthly Established in February 1994 Volume 24, Number 9 (Cumulated No. 131)

Sep. 25, 2017

Responsible Institution

China National Nuclear Corporation

Sponsor

China Isotope & Radiation Corporation

Editing

Editorial Board of Labeled Immunoassays
and Clinical Medicine

Editor-in-Chief

TIAN Ya-ping (田亚平)

President

WANG Ding-quan (王丁泉)

Publishing

CNNC (Beijing) Periodical Publishing Co.
Ltd.

Printing

Langfang City Lanhaide Multicolor Printing
Co. Ltd.

Distribution

Beijing Publishing Bureau of China Post
Group Corporation

Mail-Order

CNNC (Beijing) Periodical Publishing Co.
Ltd.

Address

Room 305, 1A 2nd Block, Sanlihe, West
District, Beijing 100045, China

Tel (010) 68515701 (010)68517801

CNNS

ISSN 1006 - 1703
CN 11 - 3294/R

CONTENTS IN BRIEF

Original Article

Clinical Investigation

- Study on the Specification of Carbohydrate Antigen Naming System**
WU Zong-yong, QI Jun (961)
- An Analysis of Screening Results of Blood Infectious Indicators in Voluntary Blood Donors from 2012 to 2016 in Our Hospital**
GUO Jie, ZHANG Ting, GUI Ping, et al. (964)
- Analysis of False Positive Results of Treponema Pallidum Specific Antibody in Elderly Patients**
BIAN Cheng-rong, LU Shan-shan, SONG Ying-wei, et al. (967)
- The Relationship Between the Amount of Red Blood Cells and the Elution Effect of the Sensitization Antibody of Red Blood Cells of ABO Hemolytic Disease of the Newborn**
YANG Lu, WANG Yan, CHEN Lin-feng, et al. (973)
- Clinical Value of Plasma β -amyloid in the Early Diagnosis of Alzheimer's Disease**
WANG Zhi-guo, ZHAN Ying, WU Xiao-dan, et al. (976)
- Clinical Study Between the Complement C1q Levels in Kidney Tissues and Diagnosis of Diabetic Nephropathy**
HUANG Shan, HONG Yan-ying, ZHANG Ya-ran (979)
- Clinical Predictive Value of IL-17 and IL-21 Levels in Non-small Cell Lung Cancer Patients**
LIU Jing, LI Shan-shan, LIANG Hai-long, et al. (982)
- Study on the Expression of MIF and BDNF by Nursing Intervention on Cognition in Patients with Cerebral Hemorrhage Rehabilitation**
JIANG Yan (985)
- Application of Circulating Tumor Cells Detection in Efficacy Evaluation and Metastasis Monitoring of Advanced Breast Cancer**
SHAN Hai-lin, SU Ying, ZHOU Bin, et al. (988)
- The Analysis of Components and Antibiotic Resistance in Bacteria Isolates of 155 Cases of Patients' Cerebrospinal Fluid**
ZHANG Li-na, WANG Shu-yi, YAO Jian-li, et al. (992)
- The Value of Combined Detection of HLA-DR4, Anti CCP Antibody and Anti Sa Antibody in the Diagnosis of Rheumatoid Arthritis**
HUANG Qin, MAO Hui-hui (998)
- Data Mining of Autoantibodies Test Results and Establishment of SLE Prediction Model**
PENG Ling, YANG Yu-wei, WANG Kai-zheng (1001)
- Clinical Value of Combined Detection of Serum LXA4, G17 and SF in the Diagnosis of Gastric Cancer**
PENG Ting-yong, HE Xi-guo, ZHOU Cong-kai (1007)
- Effects and Significance of Serum Amylase, TNF- α , IL-1 β and PCT in Patients with Severe Acute Pancreatitis After CRRT**
PENG Yan, WEN Gang, PENG Xue-gang, et al. (1011)

Expression of p53 Protein and MMP2 in Patients with Non-small Cell Lung Cancer and Their Correlation with Concurrent Chemoradiotherapy DU Li-ping, QIN Xiao-ling	(1015)
The Association Study of Combined Detection of Tumor Markers PSA and PSCA in the Diagnosis of Prostate Cancer WANG Zhi, LIAO You-gang, SHEN Kai, et al.	(1018)
Research on the Cortisol Rhythm Disorder in Patients with Acute Exacerbation of Chronic Obstructive Pulmonary Disease GAO Ying-cui, MIN Xiao-xia, CHENG Yun-ru	(1022)
Effects of Liraglutide on Expression of Apoptosis Protein Caspase-3 and Bcl-2 Induced by Hypoxia in Cardiomyocytes ZHANG Wen-juan, ZHOU Xue, LI Rui-xue, et al.	(1025)
Effects of Noninvasive Positive Pressure Ventilation on Levels of Serum KL-6, CC16 and Copeptin in Patients with AECOPD Complicated with Respiratory Failure YUAN Quan, LI Bin, CHEN Guo	(1028)
Early Diagnostic Value of Myocardial Enzyme Spectrum Combined with Damage Associated Protein IMA and TnI-Ultra Detection in Acute Myocardial Infarction LENG De-wen, LIU Mei, FAN Xue-peng, et al.	(1033)
The Value of Autoantibodies AC II and ACCP in Serum of Patients with Rheumatoid Arthritis ZHANG Ping-wu, LAI Yong-cai, WANG Ya, et al.	(1036)
Clinical Value of Detection of Different Biochemical Markers in Predicting Preeclampsia JIN Xiao-fang, ZHANG Yu-jiao	(1039)
Expression of IL-8, COX-2 and MMP-9 in Prostatic Fluid of Patients with Prostatitis and Benign Prostatic Hyperplasia and Its Significance HUANG Guo-hua	(1043)
Assay Development	
Application of Matrix-assisted Laser Desorption/Ionization-time of Flight Mass Spectrometry in Rapid Identification of Gram Negative Bacilli WANG Xu-hui, YAN Ping, WANG Ping	(1047)
Laboratory Quality Management	
Research on the Correlation Between Measuring Principles and the Measurement Result Accuracy of Total Bilirubin in Serum SHAO Yan, LIU Shu-ming, SUN Hui-ying, et al.	(1052)
Summary and Analysis of External Quality Assessment of Complete Blood Count from Ministry of Health from 2007 to 2016 SHI Guang-hua, LIU Lian-yi, AN Ran, et al.	(1056)
Review	
Proteomics Analysis of Bodily Fluids in Lung Cancer WANG Wei-wei, WANG Shan-shan, ZHANG Man	(1061)
Progress in Clinical Using SPECT/CT Cerebral Blood Flow Perfusion Imaging ZHANG Qi, LIU Yu-ting, JIN Gang	(1068)
The Diagnosis and Treatment of Pleuropulmonary Sarcoidosis LIU Yang, HAN Ting, WANG Shui-li	(1073)
The Research Progress of Molecular Biology About Ulcerative Colitis YAN Xiao-yu, ZENG Fan-zhi, XIAO Chuang-qing	(1076)

社 长 王丁泉
副 社 长 李 凌
编 辑 张增武 李 凌 潘子昂
本期责任编辑 李 凌
本期英文审校 宋文宇 刘丽君

本刊由北京中同蓝博临床检验所、北京北方生物技术研究所、南京临床核医学中心协办

期刊基本参数: CN 11 - 3294/R * 1994 * M * A4 * 120 * zh * P * ¥25.00 * 1100 * 30 * 2017-09